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Ich denke, diese beiden Sätze treffen es mehr als gut!
Nur der Reife ohne "Emotion" ist der wahre "Schnelle" und nicht der mit 500 PS in der dritten
Eiche nach der kleinen Kurve am Ende der Geraden!

Zitat von Porto

Fahrtraining ist bestimmt eine gute Sache. aber nach maximal 2 jahren fahrpraxis, hat
sich das menschliche Gehirn noch nicht richtig auf diese Fortbewegungsart eingestellt.
Andererseits haben gerade junge fahrer hormonbedingt ein unglaubliches
Omnipotenzgefühl.
QUOTE]
[QUOTE=Heinz]......... Schnellfahren ist eines, aber in Verbindung mit den hier
niedergeschriebenen Gedanken hochgradig gefährlich.
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